

Actualité - Économie

DOLEANCES

Les candidats reçus à la Chambre de métiers

C.T.

Jeudi 08 juin 2017



Serge Letchimy a été le premier à se retrouver en face des élus de la Chambre de métiers.

Le président Henri Salomon a fait part des problématiques du secteur artisanal aux candidats en lice dans la 3e circonscription (Fort-de-France).

Les échanges ont porté sur une dizaine de sujets aussi variés que la situation financière de la chambre consulaire, la couverture sociale de ses ressortissants, les formations locales des jeunes et des artisans, l'optimisation de la récolte de la taxe d'apprentissage, les actions contre l'ubérisation de l'économie, la relance du bâtiment... « Nous voulons savoir comment va s'opérer la couverture sociale des artisans, les secteurs qui vont déterminer notre future couverture sociale, fait savoir Henri Salomon, le président de la Chambre de métiers. Il y a un vieillissement de la population qui est partie se former et travailler ailleurs. Nous souhaitons plus de formation ici pour éviter ces départs de nos jeunes pour qu'ils puissent rester au pays. Notre activité d'artisan dans différents secteurs doit être protégée. Ce sont les hommes de loi qui vont fixer le cadre dans lequel nous allons devoir exercer. Là aussi il faut qu'on puisse leur donner des informations, leur dire que si les entreprises artisanales se portent bien, elles vont pouvoir accepter de prendre des apprentis. »

NEUF CANDIDATS À L'ÉCOUTE

Henri Salomon s'est déclaré heureux de la réactivité des candidats. « La Chambre de métiers doit être au cœur de l'enjeu politique, économique, a-t-il martelé. Il faut que nos candidats aient une vision précise de l'artisanat. Nous voulons savoir quel est leur projet pour développer le monde économique en Martinique et notamment

celui de l'artisanat. Ils ont accepté de répondre à notre invitation. J'ai été très agréablement surpris des retours positifs des candidats. Ils se sentent concernés par le développement économique de l'artisanat ». Tour à tour, huit candidats ayant répondu à l'invitation se sont succédé dans le bureau du patron de l'artisanat local, lequel était entouré de ses proches collaborateurs et d'autres membres élus de l'institution : Serge Letchimy, Francis Carole, Miguel Laventure, Nathalie Jos, Marie-France Toul, Max Orville, Mathieu Gama, Alain Limery, premier sur la liste à se présenter, Serge Letchimy, venu avec Johnny Hajjar, a prêté une oreille attentive aux différentes doléances. Le président sortant a réaffiché la nécessité de développer un secteur pourvoyeur d'emplois, et y voit une occasion de fléchir la courbe du chômage. Des candidats des autres circonscriptions ont aussi été sollicités pour participer au même exercice.

Sur le même sujet

Les rhumiers des DOM refusent de financer le vin



Thèmes :

BTP

Ils ont leur titre d'artisans d'art



Thèmes :

BTP